

GRAFENO NO SE DEGRADA - SE ASIMILA - ANEEKA DE TEMMER

Published 14 January 2022 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa1ol:

An3eka: Vimos algo sobre el grafeno. Y es un tema delicado.

Encontramos que si existe un aparente degradaci3n del grafeno activo en el cuerpo. Pero no sabemos hasta qu3 grado. Seg3n otros investigadores que vimos buscando referencia a lo que vimos aqu3 en el modelo computarizado, a los 3 meses se degrada el grafeno, raz3n por el cual impulsan el que les pongan m3s dosis.

El problema es que si la gente ve esto dir3n que el vacunarse no es tan malo, y el problema es este (y esto es informaci3n de nuestro laboratorio de Toleka, no de fuentes humanas):

No es que haya una degradaci3n del grafeno, como indican los datos terrestres, que hasta comparten un mecanismo corporal con el cual lo elimina (err3neo por cierto, seg3n nuestros datos). No es una degradaci3n del grafeno inyectado, sino que el material o la cantidad de grafeno inyectado se ha asimilado o ha encontrado su lugar entre los tejidos del cuerpo humano. Entonces necesitan m3s dosis para provocar el cambio total del ADN de forma m3s acelerada y no con el proceso normal de duplicaci3n celular.

Entonces en grafeno no se esta degradando, solo se ha unido a los tejidos y necesitan ponerle m3s a las personas para que se d3 una saturaci3n del material en las c3lulas.

Entonces las personas j3venes tendr3n una oportunidad mayor de poder asimilar el cambio gen3tico y volverse rob3ts biol3gicos controlados a distancia y sin alma.

Mientras que las personas mayores y d3biles o con problemas gen3ticos o fisicos quedar3n destinados al exterminio.

Con esto se filtra el tipo de biolog3a o el tipo o variante gen3tico humano que puede asimilar el cambio trans-humanista. Filtr3ndolos del resto de la poblaci3n humana-Lyriana.

O sea las vacunas est3n destinadas a encontrar quienes tengan ciertos caracteres gen3ticos que les son 3tiles a los controladores de esto. Y eso son los que tienen afinidad con las razas reptiles y Maitr3, entre otras variantes, y con otros nombres como Vlash por ejemplo, volviendo a la gente h3bridos de ellos y bajo su control.

Es un sistema de filtrado para exterminar y sacar de la Tierra a las semillas de las llamadas razas positivas. Y dejar solo los componentes "humanos" que les sean gen3ticamente afines.

El decir que el cuerpo elimina el grafeno, resulta irresponsable. No dudo que lo elimine en alguna medida, el cuerpo intenta hacer eso desde el inicio, y si, se eliminar3 una porci3n, pero no todo, y el restante es el que ya se ha adaptado y ha entrado en las c3lulas. Y el excedente que detectar3an como que el cuerpo lo esta eliminando, es el que ya cumpli3 su cometido. Vacunarse NO es una opci3n.